



## Schwache Beteiligung bei Kampfrichter-Ausbildung

Am vergangenen Wochenende fand in Schneverdingen ein Lehrgang zur Kampfrichter-Grundausbildung in der Leichtathletik statt. Die Beteiligung lag mit nur sieben Teilnehmerinnen und Teilnehmern, von denen nur drei aus dem Heidekreis kamen, dicht an der Toleranzgrenze. Doch es gab auch Positives für die Lehrgangsleiter Anja Pauling und Fritz Meyer aus dem hiesigen Kreisverband: Der Lehrgang ist super gelaufen und die Prüfung

wurde von allen Teilnehmern gleich auf Anhieb geschafft.

**Foto links (v.li.):** Die Teilnehmer Carolin Meyer und Lena Meyer (TuS Lachendorf), Referentin und Lehrgangsleiterin Anja Pauling (MTV Schwarmstedt), Johannes Haupt (MTV Tostedt), Ulrich Schulz (TV Jahn Schneverdingen), Leon Allers (MTV Tostedt), Stella Hepe (MTV Schwarmstedt), Peter Wanjek (TV Jahn Schneverdingen) und Referent und Lehrgangsleiter Fritz Meyer (TSV Ahlden).